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令和４年度  第５回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和4年8月31日（水）13:30～14:30 

 

２ ところ   大垣市役所6階 教育委員会室 

 

３ 出席委員  山本譲教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、山川隆司委員、 

松岡敦子委員 

 

４ 事務局   寺嶋事務局長、山下庶務課長、伊東学校教育課長、 

伊藤教育総合研究所長、林社会教育スポーツ課長、 

宮内文化振興課長（大橋文化振興課主幹代理出席）、 

説田南部北部上石津学校給食センター所長、 

橋本図書館長、吉安庶務課主幹、中野庶務課主査 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

 

議第４０号  令和４年度教育費補正予算に関する意見の提出について 

議第４１号  大垣市第２次教育振興基本計画 分野別振興計画 令和３年度実施 

状況報告書について 

議第４２号  大垣市小中学校医療的ケア検討委員会委員の委嘱について 

議第４３号  学校・園薬剤師の解職及び委嘱について 

議第４４号  公立幼稚園の廃園等について 

 

報告事項  

１ 令和４年度大垣市若森会館運営協議会の開催について 

２ 都市対抗野球大会に係る市民応援事業について 

３ 令和４年度大垣市歴史民俗資料館運営委員会の開催について 

４ 令和４年度大垣市郷土館運営委員会の開催について 

５ 令和４年度大垣市輪中館運営委員会の開催について 

６ 令和４年度第１回大垣市図書館協議会の開催について 

７ 令和４年度第１回大垣市学校給食センター運営委員会の開催について 
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８ 寄附採納について 

９ 大垣市民会館の廃止について 

 

（連絡事項） 令和３年度公益財団法人大垣市文化事業団の事業報告及び財務諸表について

（文化振興課） 
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開会 14:00 

発言者 発言内容 

山本  教育

長 

それでは、ただいまより、令和4年度第5回定例教育委員会を開催しま

す。本日の議事日程をご覧ください。議事日程に非公開で審議すべき案

件が記載されておりますが、このとおり扱うことにご異議ありません

か。 

＜異議なしの声＞ 

非公開については、このとおり扱うものといたします。 

それでははじめに、議第40号「令和4年度教育費補正予算に関する意見

の提出について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第40号「令和4年度教育費補正予算に関する意見の提出について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

河合 委員  今後の参考にお伺いいたしますが、当初予算で、ある程度予測して予

算を立てることはできなかったのでしょうか。補正前と補正後の額に違

いがあり過ぎます。 

山下  庶務

課長 

 今回の原油や天然ガス等の価格の高騰は、2月のウクライナ侵攻などが

影響しており、当初予算編成に間に合わせることは、難しい状況でござ

いました。また、予測もできませんでしたので、9月に増額補正をさせて

いただくことになりました。 

寺嶋  事務

局長 

 あと一つ、契約しておりました新電力が電力供給停止になり、電力会

社が変更となったことが大きな原因です。 

河合 委員  一般財源ということで、新たにどこかからきた予算があるわけではな

いですので、一般企業では死活問題になってくる可能性もあると思いま

す。 

不可抗力、今、おっしゃられたようなウクライナの問題だとか電力の

高騰等もありますが、それで例えば私共の会社で、電気代が上がったか

ら会社をつぶしましたというのは言い訳にしかなりませんので、そう考

えますと、当初予算で、ある程度補正が少なくできるようなことができ

なかったのかと思います。行政の予算の仕組み等で、確定していないも

のを考慮して予算を組むことができないという点もあると思いますが、

今後はある程度予測を見込んだ予算編成が必要ではないかと思います。 

山本  教育

長 

なかなか難しいところもありますが、委員がおっしゃったような予算

編成が少しでもできればと思います。 

山本  教育 それでは議第40号議案について、承認してよろしいか。 
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発言者 発言内容 

長 ＜異議なしの声＞ 

議第40号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第41号「大垣市第2次教育振興基本計画 分野別振興

計画 令和3年度実施状況報告書について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第41号「大垣市第2次教育振興基本計画 分野別振興計画 令和3年度

実施状況報告書について」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは、議第41号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第41号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第42号「大垣市小中学校医療的ケア検討委員会委員

の委嘱について」説明をお願いいたします。 

伊東  学校

教育課長 

議第42号「大垣市小中学校医療的ケア検討委員会委員の委嘱について」 

＜別添資料にて説明＞ 

山川 委員 医療的ケアに該当する児童生徒は、どれくらいいらっしゃいますか。 

伊東  学校

教育課長 

医療的ケアに該当するかどうかを判断するのが、この検討委員会でご

ざいますので、具体的な人数については、まだ分かりません。 

山川 委員 吸痰とか酸素等、医療的な要素がかなり高い場合には、それなりの設

備が学校に必要だと思います。他の地域では、医療的ケアが必要な児童

生徒を集めるなどされています。医療的な行為が誰でもできるわけでは

ありませんのでお伺いいたしました。この委員会で、医療的ケアに該当

する案件が出てきましたら教えていただければと思います。 

伊東  学校

教育課長 

承知いたしました。 

堀 委員 医療的ケア児が在籍する学校の先生が委員ということでしたが、南小

学校、西小学校、西幼稚園には、現在、医療的ケアが必要な児童、園児

が在籍しているということですか。 

伊東  学校

教育課長 

可能性があるということです。 

堀 委員 新たに医療的ケア児童が発生した場合は、その校長先生が追加になる

ということですか。 
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発言者 発言内容 

伊東  学校

教育課長 

そうでございます。 

山本  教育

長 

委員の皆様のご意見をいただきながら進めてまいりたいと思いますの

で、よろしくお願いいたします。 

山本  教育

長 

それでは議第42号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第42号議案は承認されました。 

 

それでは次に、議第43号「学校・園薬剤師の解職及び委嘱について」 

説明をお願いいたします。 

伊東  学校

教育課長 

議第43号「学校・園薬剤師の解職及び委嘱について」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

それでは議第43号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第43号議案は承認されました。 

 

それでは次に、報告事項に移ります。 

報告事項1「令和4年度大垣市若森会議運営協議会の開催について」説 

明をお願いいたします。 

林  社会教

育スポーツ

課長 

報告事項1「令和4年度大垣市若森会館運営協議会の開催について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項2「都市対抗野球大会に係る市民応援事業について」説明をお

願いいたします。 

林  社会教

育スポーツ

課長 

報告事項2「都市対抗野球大会に係る市民応援事業について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

報告事項3「令和4年度大垣市歴史民俗資料館運営委員会の開催につい
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発言者 発言内容 

て」説明をお願いいたします。 

大橋  文化

振興課主幹 

報告事項3「令和4年度大垣市歴史民俗資料館運営委員会の開催につい

て」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項4「令和4年度大垣市郷土館運営委員会の開催について」説明

をお願いいたします。 

大橋  文化

振興課主幹 

報告事項4「令和4年度大垣市郷土館運営委員会の開催について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項5「令和4年度大垣市輪中館運営委員会の開催について」説明

をお願いいたします。 

大橋  文化

振興課主幹 

報告事項5「令和4年度大垣市輪中館運営委員会の開催について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項6「令和4年度第1回大垣市図書館協議会の開催について」説明

をお願いいたします。 

橋本  図書

館長 

報告事項6「令和4年度第1回大垣市図書館協議会の開催について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項7「令和4年度第1回大垣市学校給食センター運営委員会の開催

について」説明をお願いいたします。 

説 田  南

部・北部・上

石津学校給

報告事項7「令和4年度第1回大垣市学校給食センター運営委員会の開催

について」 

＜別紙資料にて説明＞ 
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発言者 発言内容 

食センター

所長 

松岡 委員 91ページの令和3年度決算書の収入未済額は、保護者による給食費の未

納額ということですか。 

説 田  南

部・北部・上

石津学校給

食センター

所長 

保護者からいただくべき給食費について、令和3年度いただけなかった

分を未済額としてあげております。 

松岡 委員 未納の場合は、支払っていただけるまで請求するのですか。 

説 田  南

部・北部・上

石津学校給

食センター

所長 

極力、学校在籍中に納めていただくよう学校と相談、協力しながら請

求を進めております。卒業までに納入いただけない場合は、引き続き、

請求させていただいております。 

松岡 委員 未納分を想定して予算を組んでいるのですか。 

山本  教育

長 

予算については、未納分を想定しておりません。 

松岡 委員 なかなか厳しい数字になっていると思いました。 

山本  教育

長 

基本的に受益者負担となっておりますが、なかなか収納ができていな

いのが現状でございます。 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

次に移ります。 

 

報告事項8「寄附採納について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報告事項8「寄附採納について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

本日の公開案件はこれで終了させていただきます。 

 

ただいまから、非公開の案件に入りたいと思います。 

まず初めに、議第 44 号 「公立幼稚園の廃園等について」説明をお願

いいたします。 



8 

発言者 発言内容 

川﨑  保育

課長 

議第44号「公立幼稚園の廃園等について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

 ＜非公開＞ 

山本  教育

長 

それでは、議第44号議案について、承認してよろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

山本  教育

長 

議第44号議案は承認されました。 

それでは次に、報告事項に移ります。 

 

報告事項9「大垣市民会館の廃止について」説明をお願いいたします。 

大橋  文化

振興課主幹 

報告事項9「大垣市民会館の廃止について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。このほか、全体を通じて、何

かございましたら、ご発言をお願いいたします。 

 

それではないようですので、これをもちまして、第5回定例教育委員会

を終わります。 

山下  庶務

課長 

＜次回開催＞ 

と き 令和4年9月28日（水）13:00～ 

ところ 大垣市役所6階 教育委員会室 

閉会 14:30 


